

## 【間もなくまほろば祭合唱コンクール…】

### クラスの幹を確かな歩みと共に…】

今週はいよいよ「まほろば祭」そして「合唱コンクール」があります。各クラスとも毎日、とても一生懸命に練習しています。朝の会・帰りの会は勿論のこと、三年生は早めに登校して練習していますね。校長室にいても、各クラスの美しい響きが聞こえています。今までの練習の成果を当日はぜひ十分に發揮してほしいと思います。

私は合唱が大好きです。担任をしていたとき、歌声はいつも学級の誇りでした。クラス

のみんなと創り上げることの喜び・全身に電気が走るような感動を、何度も何度も繰り返し経験してきました。いろいろな楽器を演奏するにはそれぞれテクニックが必要ですが、「声」という楽器は、特別な技術よりもまず一人一人の心で演奏することができるはずです。例えばプレスひとつをとつてみても、クラスみんなの心が一つにならないとなかなかそろえることはできません。表現やハーモニーの美しさも同じです。言葉の解釈から一つ一つ、すべてでみんなの思いを一つにして歌い上げたとき、素晴らしい合唱が生まれます。聴いている人も歌っている自分たちも感動できるものをぜひ創り上げてください。その一曲は、人生で決して忘れられないものになります。一生の宝物です。私も当時クラスみんなで創り上げたCDは、今でも私の大切な宝物になっています。みんなもぜひ、そんな合唱を創り上げてください。

『心奏でるよう』みんなの思いを一つにして、最高の曲を創り上げよう。

## 【市内音楽発表会…】

### 素晴らしい演奏に感謝…】



市内音楽発表会がキッコーマンアリーナで行われました。南部中からは吹奏楽部の皆さんが出場しましたが、いつもながらのとても素晴らしい演奏を披露してくれました。いろいろな先生方からたくさんのお褒めの言葉を



いただきましたし、聴いていた小学生のみなさんにも、良いお手本になつたのではないかと思います。パワフルで一体感のある演奏は、いつ聴いても素晴らしい。まほろば祭でのステージが、また楽しみになりました。

文化部のみなさんも間もなくひとつの節目がやってきます。悔いのない仕上げができるように、今週も頑張っていきましょう。感染症が流行りつつあります。くれぐれも気をつけて、みんなで当日を向かえましょう！